



## Di BE, Membantu Lebih Banyak Orang Untuk Sukses, Diri Menjadi Lebih Sukses

RCCA Jonard Teh  
RCCA Jaslyn Yeoh  
(Pemilik Berbagai Bisnis)



Jonard dan Jaslyn memulai perjalanan wirausaha mereka saat mereka baru berusia 19 tahun. Pada suatu waktu, mereka memiliki tujuh bisnis konvensional dengan pendapatan sebesar 5 digit. Namun kini, mereka hanya punya satu bisnis – bisnis BE.

### Keberhasilan dan kegagalan konvensional

Muda dan suka berpetualang, pasangan ini bekerja keras untuk mencapai dan mempertahankan gaya hidup yang nyaman. Oleh karena itu, mereka segera melakukan diversifikasi usaha dengan harapan dapat melipatgandakan pendapatannya. Tragedi menimpa ketika mereka mengalami kegagalan investasi pada tahun 2005.

“Kita berhutang banyak kepada 9 bank dan 5 debitur. Semua bisnis kami yang lain dalam keadaan bahaya,” Jaslyn gemetar. “Untuk menyelamatkan bisnis dan melunasi hutang, kami memutuskan untuk mencoba MLM.”

Jonard menambahkan, “Kami bergabung setidaknya dengan 30 perusahaan MLM, hanya untuk ‘melayani’ pelanggan dan pemasok kami. Namun kami menemukan bahwa MLM adalah cara yang layak untuk menyelamatkan bisnis dan melunasi utang kami karena biaya awal yang rendah dan prinsip pengandaannya.”





## Titik perubahan

Pada tahun 2006, mereka bertemu dengan mentor mereka, Ir. Lee Suet Sen dan Ho Huey Chuin yang sudah menjadi pemimpin sukses di industri MLM. Ketika Lee bertanya kepada Jaslyn apa yang mendorongnya untuk bekerja keras, dia menjawab, **“Untuk memberikan kebahagiaan, dan semua yang terbaik dalam hidup untuk keluarga!”**

Ir. Lee kemudian bertanya, “Jadi setelah bertahun-tahun bekerja keras, apakah kamu bahagia?”

Pertanyaan Ir. Lee “menembak” pasangan itu seperti kilat. Hal ini membuat pasangan tersebut sadar bahwa mereka terlalu sibuk mengejar kesuksesan karir dan uang hingga melupakan impian mereka untuk hidup nyaman. “Kami berbicara tentang margin keuntungan tetapi kami tidak pernah membahas kebahagiaan kami,” kata Jaslyn. “Pertanyaan Lee mengingatkan kita pada impian dan nilai-nilai hidup kita. Saat itulah kami berjanji untuk mengikuti mentor kami dan menjadikan mereka panutan kami.”



## Dari “saya” hingga “kita”

Pada tanggal 8 Agustus 2017, setelah satu dekade sukses dan pengalaman dalam karir MLM mereka, perjalanan BE pasangan ini dimulai.



Di BE, membantu lebih banyak orang untuk sukses membuat Anda lebih sukses.

Jaslyn mengatakan, “Sebagai pebisnis, kami hanya mementingkan margin keuntungan. Kini, kami peduli dengan kesuksesan dan impian para downline. Sebagai pasangan yang menjalankan bisnis berbeda, kami sering bertengkar. Sekarang, kami belajar bagaimana melihat sesuatu dari sudut pandang orang lain, kami berbagi misi yang sama dan mendiskusikan impian, jaringan, dan masa depan kami.”

Jonard menambahkan, “Saya dulu memikirkan kesuksesan saya sendiri, agar saya bisa menjadi kebanggaan keluarga saya. Namun sekarang, saya ingin membantu lebih banyak orang mengubah hidup mereka dan mencapai kesuksesan, serta menjadikan mereka kebanggaan keluarga mereka juga!”

Pasangan ini berkata serempak: “Kami berharap dapat membantu lebih banyak orang untuk memulai bisnis dan mewujudkan impian mereka dengan mudah melalui platform BE!”

“Sungguh suatu berkah bisa bertemu dengan seorang mentor dalam hidup ini! Kami berkesempatan bertemu dengan sepasang mentor! Kami pasti akan meneruskan konsep dan semangat mentor yang sukses kepada semua tim organisasi! Di BE, hanya membutuhkan waktu 2 hingga 5 tahun untuk mendapatkan kesempatan menikmati kehidupan impian Anda! Mengapa tidak?”

